



## Exkursion nach Bad Berka

Am 21.11.2024 sind alle Kinder der Klassenstufen 3 und 4 der Grundschule Tannroda mit dem Zug nach Bad Berka gefahren. Am Rathaus angekommen haben wir uns in 3 Gruppen aufgeteilt. Nacheinander haben wir alle Ämter besucht. Anschließend durften wir den Bürgermeister viele Fragen stellen. Danach hat Herr Jahn uns gefragt, was wir als Bürgermeister verändern würden. Darauf gaben wir viele interessante Antworten. Während wir uns auf dem Rückweg nach Tannroda befanden, fielen die ersten dicken Schneeflocken. Es war ein sehr informativer Vormittag.

von Arik Menge